

LUZINAY

Quatre bénévoles du Rugby club de la Sévenne médaillés

Françoise Granjon



Guillaume Piot, président du Rugby club de la Sévenne, Denis et Sylvie Aubert, Emmanuel Buthion, bénévoles. Photo Le DL/Françoise Granjon

Quatre bénévoles du Rugby club de la Sévenne à Luzinay ont reçu une médaille de la Fédération française de rugby le jeudi 30 janvier.

Quatre bénévoles du Rugby club de la Sévenne à Luzinay ont été mis à l'honneur le jeudi 30 janvier par le comité départemental de rugby. Sylvie et Denis Aubert, Emmanuel Buthion et Lydie Jaimet ont reçu une médaille de la Fédération française de rugby. Retour sur leurs parcours.

« Sylvie et Denis Aubert sont arrivés au RCS par leurs enfants. Cela fait donc a minima vingt-trois ans qu'ils sont avec nous. Sylvie a participé à l'encadrement de l'école de rugby, en commençant par les goûters, puis la logistique, pour finir responsable. Elle a vu passer en école de rugby la grosse majorité des seniors d'aujourd'hui. Membre du bureau, elle s'implique aujourd'hui dans l'encadrement des vétérans. Présente autour des terrains pour supporter, administrative quelque temps des seniors féminines, elle est présente à leurs tournois et manifestations. Bénévole sur les évènements, en salle, à la buvette ou en réception, elle est toujours partante. Cette année, elle s'est muée en chargée de communication, couvrant tous les matches des seniors au niveau photos. Sylvie s'adapte pour faire rayonner le club », dit Guillaume Piot, président du RCS. « Denis est assistant éducateur depuis environ vingt-cinq

ans. Il est honnête, droit et franc. Il est sur ou autour du terrain chaque fois qu'il le peut. Il est l'un des piliers de l'école de rugby. »

Emmanuel Buthion est un bénévole de la première heure et un ancien joueur des premières fois. Il est un pilier de l'école de rugby. « Si on compte les saisons et qu'en moyenne on estime le nombre d'enfants à 15 par année, il a entraîné environ 500 enfants ! Par ailleurs, membre du bureau pendant plus de quinze ans, il s'est occupé du développement de la relation avec les partenaires », souligne Guillaume Piot.

Quant à Lydie Jaimet, elle « a exercé plusieurs fonctions au sein du RCS, presque toutes. D'abord à la trésorerie, elle est devenue ensuite éducatrice pour l'école de rugby et récemment pour les babys. À l'origine de la création de l'équipe seniors féminines et secrétaire du club, elle est aujourd'hui responsable administrative de l'école de rugby. Elle est investie à temps complet dans le club. »